

夢が叶えて幸せです。皆さまに感謝申し上げます。
(山田美恵子)

馴れない譜面のふりがな入れに難儀していると、コーラスの方々が気軽にお手伝いしてくださりました。心ひとつに歌う合唱のもとだと実感しました。
(小池 スミ)

ステキなメンバーと同じステージで歌えたのは感激です。すばらしい演奏ありがとうございました。
(坂爪真理子)

第九を歌えて夢のようです。練習が大変だった分、歌い終えた時は感動しました。陰で支えてくださった方々に感謝いたします。
(伊藤 節子)

最初はどのような事かと思いましたが、先生方のご指導のおかげで練習が楽しくなりました。第九を歌うことができ夢のようです。
(高橋 玲)

音楽に壁なし!!とてもすてきな思い出になりました。
(山本よし子)

大変だったけど、プロの演奏者やたくさんの人と歌ったので楽しかったです。
(杉山絵理子)

シュツットガルトの人たちと合奏した時、今までと違う歌になったみたいで驚きました。第九は難しかったけど、参加してよかったと思います。
(本間 真珠)

シュツットガルトの皆さんの曲、ソロの皆さんの歌声、どれも今までに味わったことのない感動でした。
(高津 五月)

ドイツ語を覚えたり発音がむずかしかっただけど、本番は練習よりうまくできたからよかったです。
(高野 弥生)

有名な方々と一緒に合唱したり、ドイツ語で歌を歌ったり、普段できないような貴重な体験ができて良かったです。
(土田奈穂美)

(本間 望)

一生懸命レッスンしました。私の宝物の一つにしておきます。
(海津フジ子)

数ヶ月の練習期間、大変でしたがすごく充実した毎日でした。
(長谷川昭子)

はじめは不安でいっぱいでしたが、練習を重ね、次第に合唱のカタチになり楽しくなりました。ご指導くださった先生、公民館の方々に感謝です。
(月岡 文子)

ドイツ語が難しくて練習も苦になりましたが、先生方の熱心なご指導により、何とか歌うことができました。歌い終わった時は「やった!!」と思いました。
(棚橋 信子)

シュツットガルトの皆さまの演奏で歌えた喜びは素晴らしい記念になりました。感動でいっぱいです。第九に「ブラボー!!」
(渡辺 澄子)

岩室らしい第九の合唱に満足しました。すばらしい出会い、ありがとうございました。
(川崎左千子)

楽しかった。シュツットガルト

最初は、多くの観客の人たちがいてすごく緊張したけどおもしろい歌だったのでよかったです。あと、ソリストの人たちがすごかったです。
(大関美紀子)

本番は緊張しまくって、ハッキリ言うと、何があったのかさっぱりわからないくらいでした。
(金川奈津紀)

はじめての第九の発表で、少し緊張したけど、いろいろおもしろかったです。また、いい経験になったと思います。
(近藤さやか)

私は、この第九を歌ってみて、とてもよかったです。一生思い出に残るものになりました。本当に楽しかったです。
(堀越 未羽)

私は第九に参加していろんないい経験ができてよかったです。本番は緊張しないで、みんなときれいに歌えたのでよかったです。
(梨本あゆみ)

選択音楽を選んだだけでこんな経験ができると思っていま sense んでした。プロの人とできて感

の皆さまの生演奏で歌って、しあわせ!
(本間 知子)

成せば成る。一番苦手を歌う事を最後までやり通した自分にまず拍手。又音楽喜びを学んだ第九に乾杯!皆さまには感謝!
(村田 任)

今日の感動を夢みてがんばった8ヶ月。我、心の集大成。打ち込むものがあって満足。とても良い体験になりました。
(本多 要子)

やり逃げた喜びは大きかったです。まさに歓喜!!
(上野 節子)

クラシックが大好きになりました。また歌いたい!!ご指導くださいました先生方、役員の方々、ありがとうございました。
(小林 洋子)

はじめての練習の時は、はたして私に歌えるのかと思いましたが、今日、最後まで歌えて感動でした。
(富澤 直美)

多くの人が一つになって、一つの事をやりとげた達成感。こん

激しました。ドイツ語っていい。
(馬場桃子)

すごくうまくいってよかったです。はじめてで緊張したけどいいものになって良かった。
(高橋 愛未)

とても緊張した。足が痛くなった。疲れた。でも満足できた。
(海洋友香里)

たいへんだった。フーガのところを一番がんばったのにあまり上手いかわなくて残念だった。でも楽しかった。
(山上 翔子)

すばらしい歌声と音色だった。
(阿部 美里)

土曜日の夜の練習がよかった。でも、つらかったからこそ、堂々と歌えた。4人のソリストもすごかった。
(新川かす美)

土曜日に集まって練習したり、ソリストの人と合せて楽しかった。本番では、上手くできなかったけど、いい思い出になったと思います。
(阿部ゆかり)

な気持ちで岩室で持てたこと、感動です。
(柏原美根子)

はじめてドイツ人の指揮による第九を歌わせていただき、感激で胸がうち震えました。ドイツ語の発音も勉強させていただきました。ありがとうございました。ご指導くださいました遠山先生、早川先生そしてスタッフの皆さまお疲れさまでした。感謝の気持ちでいっぱいです。
(五十嵐 美)

■岩室中学校

こんな大曲に一般の人たちと中学生が取り組んで歌い上げるなんて、とても素晴らしいことだと思いました。
(教諭・大沢 和代)

緊張したけど楽しく歌える事ができて良かった。
(伊藤沙耶香)

第九の練習をして、最初はドイツ語の発音が難しくて大変でした。だけど、発表会の時はうまく歌えてよかったです。
(小林 由佳)

今回歌った「第九」はドイツ語で

第九は、歌うのがすごくむずかしかっただけど、本番ではなんとか歌えて良かったです。
(後藤めぐみ)

少し緊張した。思ったよりお客さんがいっぱいいて、ビックリした。少しまちがえたけど楽しかった。
(稲庭 未来)

みんなで頑張って練習し、成功してよかったです。ちょっと間違えたけど、一生懸命歌って拍手をもらえてうれしかったです。
(三部 瑞紀)

私はソプラノでした。はじめはこんな高い音なんて、出ないと思っただけど、本番はきちんとできてよかったです。
(鈴木 歩)

演奏している人たちがすごくうまくてビックリしました。歌もみんなうまくできてすごいと思いました。
(本間 春奈)

ちよっと失敗したところもあったけど、でも、上手に歌えてよかった。演奏もすばしかったです。一生の思い出。
(山田 亜月)

